¿ COMO SABEMOS QUE ESTAMOS EN EL TIEMPO DEL FIN? parte 2

Cómo fue en los días de Lot. Parte 1

Así, como el Señor Jesús nos dio los días de Noé como tipo representativo del tiempo del fin, también nos dejó otro claro ejemplo donde mirar nuestro propio día: *Los Días de Lot.*Compararemos entonces las características de aquella generación con nuestro día, para ver cuan inmersos estamos en la profecía del tiempo del fin.

Lucas 17: 28-30

- ²⁸ asimismo como sucedió en los días de Lot; comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban;
- ²⁹ más el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre, y los destruyó a todos.
- ³⁰ así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste.

Una generación desenfrenada. Una vez más debemos colocar en contexto las palabras dichas por Jesús respecto a los días de Lot cuando se refiere a que: comían, bebían, compraban, vendían, plantaban, edificaban. Debemos entender que el Señor Jesús está colocando como ejemplo a ciudades que, en el pasado, fueron destruidas porque sus pecados habían llegado a su colmo. Por lo tanto, Dios no los estaba condenando precisamente por comer alimentos, beber agua, comprar cosas, vender o edificar una casa. Ya que estas son cosas naturales y necesarias, y todo ser humano se verá obligado a llevar a cabo para subsistir. Pero más bien, aquella generación fue condenada porque sus vidas giraban solo alrededor de las cosas carnales, no teniendo en cuenta la Palabra de Dios para ser guiados. Lo cual desembocó en una generación sin temor de Dios, sin deseo ni respeto de lo santo, una generación materialista y pecaminosa, que solo se dedicaba a satisfacer sus propios deseos carnales. Una Generación Desenfrenada. Genesis 13:13 Mas los hombres de Sodoma eran malos y pecadores contra Jehová en gran manera.

<u>Una generación pervertida:</u> Este punto es quizás el más claro y decidor en el listado de similitudes con nuestra generación. Dios había enviado dos ángeles a Sodoma antes de destruirla, al verlos el justo Lot, los llevo bajo su techo. Nos relata la biblia que la casa de Lot fue rodeada por los hombres de la ciudad, (ATENCIÓN) <u>desde el más pequeño hasta el más anciano</u>, y <u>obligaban</u> a Lot a sacar a los varones (ángeles) fuera de la casa. ¿CON QUE INTENCIÓN? Ponga mucha atención:

Genesis 19:4-5 Pero antes que se acostasen, rodearon la casa los hombres de la ciudad, los varones de Sodoma, todo el pueblo junto, desde el más joven hasta el más viejo. - Y llamaron a Lot, y le dijeron: ¿Dónde están los varones que vinieron a ti esta noche? Sácalos, para que los conozcamos.

Debemos saber primeramente que la expresión, *CONOZCAMOS*, en la biblia en este contexto no se refiere a conocer a alguien de manera social si no que se refiere al acto sexual. Como por ejemplo en Genesis 4:25:

Y conoció de nuevo Adán a su mujer, la cual dio a luz un hijo, y llamó su nombre Set.

EL contexto de esta escena queda aún más claro al ver <u>en qué línea va la defensa</u> que Lot hace en favor de los varones:

Genesis 19:7 y 8: *y dijo: Os ruego, hermanos míos, que <u>no hagáis tal maldad</u>.(violentar)*Ponga mucha atención <u>en donde pone acento</u> Lot frente a aquellos malvados, para proteger a los ángeles:

⁸ he aquí ahora yo tengo dos hijas que <u>no han conocido varón (no han tenido acto sexual)</u>; os las sacaré fuera, y <u>haced de ellas como bien os pareciere</u>; solamente que a estos varones <u>no hagáis nada</u>, pues que vinieron a la sombra de mi tejado.

DERECHAMENTE, estas personas buscaban <u>tomar sexualmente por la fuerza</u> a los varones que habían venido a casa de Lot.

PERO NOTE UD ALGO MUCHO MAS ALARMANTE. Si leemos con más en detalle en Genesis 19:4, vemos que, PARECIÓ SER ALGO NORMAL A LOS OJOS DE TODOS, la perversión que se quería llevar a cabo, contra los mensajeros de Dios. Pues se nos dice claramente que: <u>TODO el pueblo, desde el MAS JOVEN hasta el MAS VIEJO</u>, se vio involucrado en este acto. Toda aquella gente había llegado a aceptar y participar de este tipo de perversiones. <u>Lo peor es que nadie pareció haber estado en contra.</u> Sin duda alguna este tipo de prácticas y desviaciones ya era parte del colectivo de aquella gente, desde el menor hasta el mayor.

iji Esto debe ser un abre ojos para hoy!!!, Ya que nuestra generación, es la que ha luchado incansablemente para que este tipo de perversión esté siendo aceptada y normalizada EN TODO EL MUNDO, de manera nunca antes vista. A través de internet, del cine, de la música, de leyes, de la educación etc. Se propaga, se fomenta y se enseña todo tipo de vicio contra naturaleza. Y es justamente este tipo de actuar fuera de la Palabra de Dios, el que nos coloca en posición exacta, para recibir el justo castigo, que también recibiera Sodoma y Gomorra en los días de Lot. Pues, si Dios no perdonó el pecado de aquellas dos ciudades, tampoco puede perdonar el actuar pervertido de esta generación. Ya que Dios es justo, es Santo, Santo, Santo, y no cambia su modo de pensar con respecto a su Palabra.

Romanos 1:24-28 Por lo cual también Dios los entregó <u>a la inmundicia</u>, en las concupiscencias de sus corazones, de modo que <u>deshonraron entre sí sus propios cuerpos</u>, <u>ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira</u>, honrando y dando culto a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén.

Por esto Dios los entregó <u>a pasiones vergonzosas</u>; pues aun <u>sus mujeres cambiaron el uso</u> natural por el que es contra naturaleza,

y de igual modo <u>también los hombres</u>, <u>dejando el uso natural de la mujer</u>, se encendieron en su <u>lascivia unos con otros</u>, cometiendo <u>hechos vergonzosos hombres con hombres</u>, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío.

Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a <u>una mente</u> <u>reprobada, para hacer cosas que no convienen;</u>

Juicio por Fuego Escrito Para Esta Generación.

Lucas 17:29

²⁹ más el día en que Lot salió de Sodoma<u>, llovió del cielo fuego y azufre</u>, y los destruyó a todos

Génesis 19: 24, 25,28:

24 entonces Jehová hizo llover sobre Sodoma y sobre Gomorra azufre y fuego de parte de Jehová

desde los cielos;

25 y <u>destruyó las ciudades</u>, y toda aquella llanura, con todos los moradores de aquellas ciudades, y el fruto de la tierra.

28 (b) ... y he aquí que el humo subía de la tierra como el <u>humo de un horno</u>.

Judas 1:7 como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el <u>castigo del fuego eterno</u>.

Como hemos visto, estas dos ciudades (Sodoma y Gomorra) son ejemplo claro de la gran condición pecaminosa en que debe estar el mundo en el <u>tiempo del fin</u>. Nos damos cuenta que, al llenar con creces la condición desenfrenada y pervertida de aquel tiempo, también esta generación, deberá compartir las consecuencias de haber elegido de forma voluntaria, rechazar la Palabra de Dios.

2 de Pedro 3:10. <u>Pero el día del Señor vendrá</u> como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán <u>con grande estruendo</u>, y los elementos <u>ardiendo serán deshechos</u>, y la tierra y las obras que en ella hay <u>serán quemadas</u>.

También en *Malaquías* 4:1

Porque he aquí, viene el día <u>ardiente como un horno</u>, y todos <u>los soberbios y todos los que hacen</u> <u>maldad</u> serán estopa; aquel día que <u>vendrá los abrasará</u>, ha dicho Jehová de los ejércitos, y <u>no les</u> <u>dejará ni raíz ni rama</u>.

Pero También Está Escrito Para Esta Generación.

Lucas 17:30 así será el día en que el Hijo del Hombre se manifieste.

Ahora, querido amigo o amiga. Si bien esta tierra debe ser purificada de toda obra humana por medio de fuego, Dios deja siempre una escapatoria para aquellos que le buscan de corazón sincero creyendo de todo corazón a su Palabra. Así como sucedió con el justo Lot, Dios no dejará que aquel que confía en El, sea destruido juntamente con el pecador. Malaquías 4: 2 y 3 sigue diciendo:

<u>más a vosotros los que teméis mi nombre</u>, nacerá el Sol de justicia, <u>y en sus alas traerá salvación</u>; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.

Porque también está escrito para esta generación:

Malaquías 4:5

he aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible.

Hoy, un mensaje poderoso esta llamando a los escogidos a salir, no solo de los vicios carnales que han azotado este mundo sin dejar lugar limpio. Sino también, a salir de los sistemas religiosos hechos por el hombre para volver a la Palabra Original de Dios. La cual

promete una transformación total de alma, cuerpo y espíritu a todo aquel que anhele escapar de toda influencia humana, para servir de todo corazón al Dios Vivo, el Verdadero, Nuestro Señor Jesucristo. Quien prometió sacar de la tierra a sus hijos, antes que venga el día de destrucción profetizado para este mundo. Dios conceda revelación a su alma. Dios le bendiga.